

LA 70^E FOIRE-EXPOSITION DE COURTENAY EN IMAGES



VIDE-GRENIERS. Jumelé, dimanche, à la foire-exposition, il a attiré plusieurs milliers de chineurs.



BANDA. Habillés aux couleurs du pays basque, les musiciens de la Lyre sénonaise ont improvisé des concerts.



COMMÉMORATION. Le 74^e anniversaire de la Libération de la ville a donné lieu à une cérémonie au monument aux morts.



RETRAITE AUX FLAMBEAUX. Sous la conduite de Francis Tisserrand, le maire, les enfants ont défilé samedi soir jusqu'à la rue du Four-à-Chaux où avait lieu le feu d'artifice musical.



CONCERT. Venus d'Angleterre, les quatre membres du groupe Bootleg Abba ont occupé la scène, samedi, jusqu'à plus d'une heure du matin pour le plus grand bonheur d'un nombreux public.